

SANCTION ADMINISTRATIVE DU 11 JUIN 2019

Sanction administrative prononcée à l'encontre de Monsieur Bertrand Grabisch

En date du 11 juin 2019, en application des dispositions de l'article 43(1) point f) de la loi du 23 juillet 2016 relative à la profession d'audit (la « Loi »), la CSSF a prononcé une amende administrative d'un montant de 1.500€ à l'encontre de Monsieur Bertrand Grabisch.

Cette amende a été prononcée sur base des dispositions 43(2) point a) de la Loi pour violation des prescriptions légales et réglementaires relatives à la formation continue.

Luxembourg, le 13 juin 2019

ADMINISTRATIVE SANCTION OF 11 JUNE 2019

Administrative sanction imposed on Mr Bertrand Grabisch

On 11 June 2019, in accordance with the provisions of point f) of Article 43(1) of the Law of 23 July 2016 concerning the audit profession (the "Law"), the CSSF imposed an administrative fine amounting to EUR 1,500 on Mr Bertrand Grabisch.

This administrative fine was imposed based on the provisions of point a) of Article 43(2) of the Law for infringement of the legal and regulatory requirements relating to continuing education.

Luxembourg, 13 June 2019